



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 10 de Julio de 2003

La Trinchera

+Bolaños pierde iniciativa regional. (Al Cierre. Portada)

+A 18 meses de su mandato.

+El presidente Enrique Bolaños cumple hoy 18 meses de gobierno agregando una nueva frustración a su “palmarés”: el presidente salvadoreño Francisco Flores es el líder centroamericano y no él, como una vez anunció sería y a muy corto plazo.

La nueva derrota de Cancillería –al no poder proyectar al mandatario nicaragüense con la pujanza y el liderazgo que se han propuesto –confirma que Flores, a quien poco le queda para dejar el cargo –o sea que no es un “lame duck” –no sólo es el preferido de Washington sino que de los europeos por intermedio del presidente del gobierno español, José María Aznar.

+Un presidente sin partido. (Gossip. Pág. 3)

+Y perdiendo apoyo a su “lucha” contra la corrupción.

+Hace unos días el diario Miami Herald publicó un artículo firmado por Frances Robles (frobles@herald.com) sobre el estado actual del gobierno del presidente Enrique Bolaños Geyer. Su título es bastante acertado y nos da la razón – y a miles de personas más – que sostenemos que el gobierno va en la dirección equivocada.

+Bolaños sufre revés con ley de aguas. (Pág. 4)

+Aplastante votación de liberales y sandinistas.

Bolsa de Noticias

+Presidente español aboga por Unión Fenosa ante Enrique Bolaños. (Portada)

+Wong: “No me han ofrecido Superintendencia de Bancos”. (Portada)

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Gustavo Rojas (Presidente de Asociación Agropecuaria Chilena)

Tema: Tratado de Libre Comercio

Rojas dijo que en Chile han tenido problemas con algunos productos, pero el gobierno ha visto esos problemas desde la óptica del consumidor. En Chile se ha abierto toda la economía, por lo que están llegando muchos productos a precios muy bajos. Ha sido un punto negativo para la agricultura chilena, pero también se solicitan bonificaciones para esos sectores afectados.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 2 -

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Lic. William Báez

Tema: Proyectos de la Lotería Nacional y su candidatura para alcalde de Managua.

El licenciado William Báez informó que los fondos de la Lotería Nacional se están manejando transparentemente, han abierto las puertas a la Contraloría General de la República para que realice la auditoría y por indicaciones del Presidente Bolaños se está apoyando a la Selección Nacional y las actividades deportivas en general.

Durante su estadía en el programa el licenciado Báez fue felicitado por los televidentes que celebraron su gestión en la Lotería Nacional y además le brindaron apoyo en relación a su candidatura para alcalde de la capital.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Tema: Varios.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Manuel Gurdíán (Presidente Ejecutivo de INISER)

Tema: Conflicto judicial con Agroinsa

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticias**

Presentador: Luis Humberto Guzmán

Invitado: Roberto Stadthagen

Tema: Situación ecológica de Nicaragua.

La situación de los recursos naturales nacionales están bien debilitados, sin embargo hay muchas cosas que se pueden revertir para bien de la humanidad, refirió el señor Stadthagen.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Gorriarán impedido de entrar al país. (La Nación, Costa Rica)

El gobierno prohibió el ingreso al país al ex guerrillero argentino Enrique Gorriarán, porque su presencia es contraria a la lucha contra el terrorismo emprendida por el país, informó una fuente.

Gorriarán es uno de los invitados del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) a la celebración del 24 aniversario de la revolución sandinista el 19 de julio.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 3 -

"No creemos que su presencia contribuya a la imagen internacional del país. Estamos enfrascados en una lucha contra el terrorismo, además de la lucha contra el narcotráfico", argumentó el ministro de Gobernación en declaraciones a un canal privado.

Bienes de Alemán. (La Nación, Costa Rica / AFP)

La justicia nicaragüense intervino ayer diez propiedades de la familia de Arnoldo Alemán, quien es procesado por corrupción, entre las que figura una clínica de rehabilitación médica que dirige su hija María Alejandra Alemán, informó una fuente oficial.

Los embargos fueron ejecutados ayer por la jueza suplente del Juzgado II Civil de Managua, Mariana Gómez, a petición de la Procuraduría de Justicia, dijo la procuradora auxiliar María Aguilar.

Nicaragua aprueba envío de tropas a Iraq. (La Prensa Gráfica, El Salvador / AFP / ACAN-EFE)

El Parlamento aprobó la propuesta del presidente Enrique Bolaños, a pesar de la oposición sandinista.

El Parlamento de Nicaragua aprobó ayer el envío de tropas a Iraq, con el rechazo del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional, informaron fuentes legislativas. La ley, propuesta por el gobierno de Enrique Bolaños, autoriza a salir del territorio a un contingente de 230 oficiales, clases y soldados para que desarrolle en Iraq tareas humanitarias.

Embargan propiedades de familia de Alemán. (La Prensa Gráfica, El Salvador / AFP)

La justicia nicaraguense intervino ayer 10 propiedades de la familia del detenido ex mandatario Arnoldo Alemán, procesado por corrupción, entre las que figura una clínica de rehabilitación médica que dirige su hija María Alejandra Alemán, informó una fuente oficial. Los embargos fueron ejecutados el miércoles por la tarde por la jueza suplente del Juzgado Segundo Civil de Managua, Mariana Gómez, por petición de la Procuraduría de Justicia, informó la procuradora auxiliar María Aguilar.

Hombre se casó 15 veces. (El Diario de Hoy, El Salvador)

Un sujeto de 38 años fue acusado ante los tribunales por presunto casamiento con 15 mujeres distintas sin haberse divorciado una sola vez, informó un vocero judicial. El sujeto, identificado como Miguel Angel Gutiérrez enfrentará juicio oral y público el 16 de julio ante un tribunal de jurado, informó Carlos López, secretario del Juzgado Cuarto de Distrito de lo Penal. En su declaraciones indagatorias ante el juez que sigue la causa, Gutiérrez alegó que "ser picaflor es normal... pero nunca dejé a nadie en la calle".